



豊田市立萩野小学校より
第291号 令和4年1月7日発行

萩野の子



学校HP 携帯サイト



2022 謹賀新年 本年もよろしくお願ひします

謹んで新年のお喜びを申し上げます。本年度も本校の教育活動に一層の御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症の蔓延も収まったと思われたのも束の間、再び新たな変異株による流行が懸念されています。本年度も“安全・安心な学校”を最優先し、子どもの確かな学びを保障しながら教育活動を推進していきたいと思います。本年度もよろしくお願ひいたします。



修学旅行(奈良・京都)

12月21日・22日

新型コロナウイルス感染症防止のため延期になっていた修学旅行を12月21・22日に実施しました。寒さが厳しい時期でしたが、両日とも好天に恵まれ、冬の古都を予定通り巡りました。本年度は1日目に奈良方面（法隆寺・東大寺・平等院）、2日目に京都方面（北野天満宮・金閣寺・三十三間堂・清水寺）を見学しました。どの見学先も混雑がなくスムーズに見学ができ、充実した二日間になりました。



東広瀬小交流会(都市と山間交流)

12月22日

本校の1・2年生が東広瀬小学校の1・2年生と交流学習を実施しました。今回は東広瀬小の児童を招いて、学校案内・レクリエーション・動物とのふれあい（いちご動物園）を通して、楽しく交流を深めることができました。本活動は特色ある学校づくり推進事業の一環として実施しました。



マラソン大会・焼き芋

12月16日

12月16日、マラソン大会を実施しました。子ども達は、この大会に向けて12月2日から、業間に「らんらんラン」（マラソン練習）を行って、心身を鍛えてきました。大会当日は、一人一人がこれまでの自己記録を更新しようと精一杯走ることができました。大会終了後には、11月4日に収穫したサツマイモを焼き芋にして味わいました。当日は、多くの保護者の皆様に応援していただきました。ありがとうございました。



米づくり…脱穀・粉摺り

12月17日

収穫後、稻架（はざ）にかけて天日干しておいた稲を「足踏み脱穀機」「唐箕」を使って脱穀しました。先人の知恵がつまつた昔の道具の仕組みに感心しながら楽しく体験活動を行いました。その後、機械を使って粉摺りを行いました。活動にあたって、地域コーディネーターの山本様をはじめ地域の方々に道具の提供、指導をいただきました。



三角山整備作業

12月11日

12月11日にPTA・地域の皆様に御協力いただき、三角山の整備作業を行いました。登山道の古くなった階段や橋の付け替えを中心に作業をしました。新年1月7日の午後に全校児童で登山し、三角山頂上から一人一人が将来の夢を大声で叫ぶ予定です。

